
Dem Verkauf einer heute als „Spielplatz“ genutzten Teilfläche von ca. 2.720 qm wird seitens des 
Jugendhilfeausschusses zugestimmt.  


